
 

 

 

校長室便り 第４５号                          令和２年１１月 1６日 山内 

○公開授業週間 －最終日３年生「情報処理」－ 

 授業の邪魔にならない程度にほぼ毎日岩高生の授業を

見に回っていますが，先週は公開授業週間ですので，ほ

ぼ全ての教室を回りました。一年生はまだ稚拙な部分が

抜けきれず，先生も生徒も両方とも苦労している様子が

伝わってきました。もう少し成長すれば高校の授業らし

くなると思います。二年生は修学旅行中止のショックを

未だに引きずっているかなと心配していましたが，落ち

着いて授業に取り組んでいてだいぶ成長したなと感心し

ました。最終日１３日金曜日最後のコマ６校時３年１組

浅野先生情報処理の授業を見てびっくりしました。扱っていたのがエクセルの表計算ですので，社会人・大学

生として必要なスキルということでみんな引きつけられていたのかもしれませんが，３２名全員誰一人居眠り

する者もおらず，助け合いながら最後まで楽しそうな笑顔で授業を終えました。感心しました。素晴らしい。 

○新たな研修の形 －オンライン研修－ 

 コロナの影響で「３密」を避け，「社会的な距離」を

とるため，今や様々なことが「オンライン」で行われて

います。その時はじめて通常の生活がどれほど貴重だっ

たのかを実感できます。１２日木曜日，本来ならば県庁

か美田園のマナウェル宮城で開催される英語教育に関す

る研修会がオンラインで行われ，岩高からも３名の先生

方が会議室でオンライン研修会に参加しました。小野寺

定太先生は「さっそく取り入れたい内容があった」と研

修会に手応えを感じているようでした。 

○今日から暖房入りました －コロナ対策－ 

 待ちに待った暖房が入りました。雪の少なかった昨年

と違い今年は雪も多く寒い冬が予想されます。さらに今

年はコロナウイルスとの戦いです。暖房していても授業

中は必ず換気してください。それも複数回です。仙台市

以外の小中高でも生徒の感染者が出始めました。報道に

よると感染した人への誹謗中傷があるようです。もし岩

高で生徒や職員から感染者が出ても，犯人捜しのように

その人を特定しようとしたり，根拠もないことを拡散し

たりしないでください。悪いのはウイルスであって人で

はないのです。私は岩高には誹謗中傷するような生徒は

いないと信じています。はやいもので，今週末２０日金曜日から３連休を挟んで２６日木曜日まで定期考査と

なります。定期考査期間中に加え，コロナ禍真最中。第三回目のピークという学者もいます。不要不急の外出

は避け，赤点ゼロを目指ししっかり家庭学習に取り組んでください。ではこれで今回のつぶやきはお終いで

す。久々に一首。   週末に師匠に届けた磯だより返しの言葉に我が意を得たり 

校長のつぶやきⅡ 


